



Boletín / 12 de abril del 2024

¡Mario Gutiérrez, el alcalde de los niños!

Ha llegado el mes de la niñez, un momento para celebrar la alegría, la inocencia y el futuro brillante que representan nuestros niños. En la Alcaldía de La Estrella, este mes cobra un significado especial, ya que reconocemos la importancia de brindar un entorno seguro, amoroso y enriquecedor para nuestros pequeños siderenses.

Este año, nos unimos con entusiasmo a la iniciativa Brújula 2024, que reúne a todas las alcaldías a nivel nacional en un esfuerzo por resaltar la vitalidad y la creatividad de la niñez, esta más que una celebración; es un compromiso colectivo para escuchar y empoderar a nuestros niños, reconociendo sus voces como parte integral de nuestra comunidad.

En La Estrella, nos hemos propuesto que este mes sea verdaderamente especial para todos nuestros niños, niñas y adolescentes, Por eso, estamos invitándoles a compartir con nosotros ¿cómo les gustaría celebrar este mes? ¿Qué actividades les traen más alegría? ¿Qué eventos les gustaría experimentar?

Queremos que este mes sea un reflejo de sus sueños y deseos con actividades educativas y culturales hasta eventos recreativos y deportivos, estamos comprometidos a ofrecer una amplia gama de espacios para que los niños participen y se diviertan. Además, estamos trabajando articuladamente con las instituciones educativas de nuestro municipio, los diferentes despachos que componen la alcaldía de La Estrella.

Queremos alentar a todos los padres, maestros y a todos los siderenses a fomentar la creatividad y la expresión en nuestros niños, niñas y adolescentes, animándolos a compartir sus ideas con nosotros, ya sea a través de dibujos, escritos o simplemente expresando sus deseos en palabras, cada opinión cuenta y cada voz merece ser escuchada.

En resumen, este mes de la niñez en La Estrella es un recordatorio de que nuestros niños son el corazón y el alma de nuestra comunidad. A medida que celebramos su vitalidad y su espíritu, renovamos nuestro compromiso de construir un futuro más brillante y próspero para ellos.

